

Le Royaume-Uni confirme sa condamnation du blocus de Cuba



La Havane, 20 mai, (RHC).- Le gouvernement conservateur du Royaume Uni de la Grande Bretagne et de l'Irlande du Nord, a confirmé ce mardi sa condamnation du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba.

Wendy Morton, sous-secrétaire d'État parlementaire pour la Communauté européenne et les Amériques, a assuré devant la Chambre des Communes que l'exécutif que conduit le Premier ministre Boris Johnson n'appuie pas cette mesure contre notre pays.

«Nous considérons que l'impact extraterritorial de l'embargo, y compris les affectations aux sociétés du Royaume Uni va à l'encontre du droit international et nous ne sommes pas non plus convaincus que ces sanctions viennent promouvoir des réformes potentielles ou le progrès économique » a signalé Wendy Morton.

La représentante du Foreign Office a comparu au Palais de Westminster pour répondre à une interpellation présentée par le président du Groupe multipartite sur Cuba, Graham Morris.

Wendy Morton a signalé que les autorités nord-américaines sont au courant de l'opposition de Londres à la politique anti-cubaine de Washington.

Elle a rappelé que le Royaume-Uni exprime tous les ans son appui à la résolution de l'Assemblée générale des Nations Unies exigeant la levée du blocus.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223247-le-royaume-uni-confirme-sa-condamnation-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba